

Früher und heute im Vergleich: Die Turnhalle des TSV Grebendorf



Dort, wo seit den frühen 1980er-Jahren das Bürgerhaus und die neue Sporthalle von 1976 in Grebendorf stehen, stand zuvor ebenfalls eine Turnhalle. Vor dem in den 1970er-Jahren abgerissenen Gebäude befand sich früher ein Sportplatz, auf dem sich insbesondere die Feldhandballer betätigten. Der TSV Grebendorf ließ die erste Turnhalle des Ortes in den Jahren 1926/1927 errichten. Der Bau wurde durch Beiträge der Mitglieder und durch Anteilsscheine finanziert. Noch nichts zu sehen ist auf der Fotografie aus den 1930er-Jahren von der später erschlossenen Bergstraße, wo sich ab den 1960er-Jahren ein Neubaugebiet mit herrlicher Fernsicht auf die Kreisstadt und das Eschweger Becken auftrat. Heute nutzen die benachbarten Kita und Meinhardsschule sowie zahlreiche Meinharder Vereine die Halle. ts Foto/Repro: tobias Stück

